

Presidente cubano lamenta fallecimiento de trompetista El Greco (+Tuit)



José Miguel Crego, El Greco

La Habana, 19 dic (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República de Cuba, lamentó en su cuenta en Twitter el fallecimiento del icónico trompetista José Miguel Crego, más conocido como El Greco.

Lamentamos el fallecimiento del icónico trompetista cubano José Miguel Crego, más conocido por todos como El Greco. Llegue a sus familiares y amigos nuestras más sentidas condolencias Este año no para de dolernos, escribió el primer mandatario en la referida red social.

Lamentamos el fallecimiento del icónico trompetista cubano José Miguel Crego, más conocido por todos como El Greco. Llegue a sus familiares y amigos nuestras más sentidas condolencias. Este año no para de dolernos. <https://t.co/PbA4FZAVY3>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [December 19, 2021](#)

De acuerdo con una nota del Instituto de la Música, al transmitir sentidas condolencias a los familiares y amigos, señala que “ En la madrugada de hoy 18 de diciembre, falleció en La Habana el reconocido trompetista cubano José Miguel Crego Castro "El Greco", a consecuencia de un paro respiratorio”.

El Greco, quien nació en La Habana el 25 de enero de 1958, fue parte de importantes agrupaciones como la Orquesta Cubana de Música Moderna, Irakere y NG La Banda, entre otras.

José Miguel Crego fundó su propia agrupación El Greco y su Quinteto Top Secret, participó en los más importantes festivales de Jazz en todo el mundo y en la grabación de más de 50 discos como invitado de artistas nacionales e internacionales.

Entre los CD de su agrupación se destacan El Jardín del Jazz y Gregolandia. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/280312-presidente-cubano-lamenta-fallecimiento-de-trompetista-el-greco-tuit>



Radio Habana Cuba